

<b>HOY</b>	Tirada: <b>31.873</b>	Sección: -	
	Difusión: <b>26.625</b> (O.J.D)	Espacio (Cm_2): <b>545</b>	
Extremadura General	Audiencia: <b>193.000</b> (E.G.M)	Ocupación (%): <b>58%</b>	
Diaria	27/06/2004	Valor (Ptas.): <b>292.919</b>	
		Valor (Euros): <b>1.760,48</b>	Imagen: <b>Si</b>
		Página: <b>81</b>	



«La economía occidental se nutre de la economía del terror» | Loretta Napoleoni, economista y periodista, autora del libro 'Yihad. Cómo se financia el terrorismo en la nueva economía', asegura que el terrorismo islámico ha creado un sistema económico internacional paralelo que mueve un billón y medio de dólares. La desaparición de este dinero, según Napoleoni, supondría un duro golpe para la economía occidental. / C. HOYS Página 5

# Vuelve el fantasma de la inflación

El repunte de los precios afecta directamente a los intereses de las endeudadas familias españolas, de forma que hipotecas, alquileres y el ahorro se ven amenazados

**LUIS MIGUEL RODRÍGUEZ/  
MI CARTERA DE INVERSIÓN**

El fantasma de la inflación ha regresado a la economía española. El dato interanual del 3,4%, registrado en mayo, sitúa de nuevo a la economía española en los niveles más elevados de Europa. Y sus consecuencias son muy

negativas para las familias. El repunte de la inflación, provocada por el encarecimiento del precio del petróleo, va a provocar una subida de los tipos de interés, lo que implica un aumento de las hipotecas. También juega en contra de los intereses de los consumidores y las empresas en aquellas revisiones de contratos

que se actualizan con el dato de inflación, como es el caso de los alquileres. La subida de los precios es también una amenaza para el ahorro. Si uno piensa que su dinero está seguro porque lo tiene depositado en una entidad financiera, y no invierte en Bolsa o en fondos de inversión, está muy equivocado. La inflación se

come parte de sus ahorros. Una tasa del 3,4% devora la rentabilidad de los productos más conservadores, como las Letras del Tesoro. Las empresas también se ven perjudicadas por esta espiral de los precios. La competitividad de las compañías españolas ha vuelto a caer frente al resto de la Unión Europea. Páginas 2 y 3